

Señaló René Salamé

‘Educación chilena debe mucho a Gómez Millas’

■ Subsecretario de Educación manifestó que se ha perdido a “un verdadero sabio”

Como la irreparable pérdida para el país de “uno de sus hombres más preclaros y un intelectual que unió la ciencia con la técnica en las humanidades y en lo más alto del pensamiento humano”, calificó ayer el subsecretario de Educación, René Salamé, la muerte del destacado docente Juan Gómez Millas, ocurrida el pasado lunes.

Dijo que Chile se encontraba en presencia de un verdadero sabio, y de un hombre que no dejó de explicar nunca ningún área del conocimiento, porque supo proyectar en toda su labor.

Agregó que los científicos de este país “le deben a Juan Gómez Millas el haber tenido la visión enorme de la importancia que iba a tener la ciencia en nuestros días, y a él le debemos muchas de las acciones en los institutos, y en las investigaciones que se han realizado en el país”, precisó Salamé.

DUELO UNIVERSITARIO

Hasta la capilla ardiente del Colegio San Ignacio, en donde se velan los restos del destacado hombre público, ex ministro de Educación y ex-rector de la Universidad de Chile, concurren ayer el actual rector de esa casa de estudios, Roberto Soto Mackenney, a entregar el pésame por el deceso de quien fuera 11 años autoridad máxima de ese centro de educación superior.

Los funerales de Gómez Millas se efectuarán hoy en la mañana

IMPULSO A LA INVESTIGACION

El rector de la Universidad de Chile, Roberto Soto Mackenney, señaló en la oportunidad que la gran preocupación de Gómez Millas fue dar impulso y desarrollo a la investigación científica. “No hay ninguna materia en que él no hubiera avanzado y anticipado el futuro, en beneficio de la Universidad y de la educación superior del país, cuando sirvió en dos oportunidades en el cargo de ministro de Educación”.

Dijo que el país y la universidad le debían mucho. “Son muchas las cosas que dejó don Juan a la Universidad de Chile. Creo que una de las grandes labores fue el tratar de hacer que hubiera un vínculo estrecho y comprensión entre todo lo que era humanidades y lo que es ciencia pura.”.

Agregó que como gran visionario que fue, previó la necesidad de esta comunión interdisciplinaria en la universidad. También pensó con mucha anticipación en lo que después se concretó en la regionalización de la educación superior del país.

ESPIRITU HUMANO

Héctor Herrera, rector de la Universidad Metropolitana, manifestó por su parte que había sido alumno y colaborador del extinto docente. “Era un hombre abierto a todos los problemas del espíritu del ser humano, de la realidad, con una capacidad que

Señaló René Salamé, "Educación chilena debe mucho a Gómez Millas" [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1987

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Señaló René Salamé, "Educación chilena debe mucho a Gómez Millas" [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile